

Méthode de feed-back: Enregistrements vidéo

L'enseignant enregistre une de ses leçons sur vidéo et l'analyse seul, avec un collègue ou un autre enseignant.

Les enregistrements vidéo peuvent être utilisés en classe pour confronter les élèves à un point de vue extérieur. Avec un feed-back vidéo régulier, les élèves ont la possibilité de comparer leur perception à un point de vue extérieur.

Enregistrements vidéo

Source: [geps.ch](https://www.geps.ch) – Qualité dans l'éducation physique et sportive



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Office fédéral du sport OFSPO